

Medio: LA RAZON VALENCIA

Fecha: 10/07/2013

Página: 61 Documento: 1/1

Autor: REDACCIÓN

Valor (vpe): **293,54€**Difusión: **9.206**Audiencia: **36.824**

Ocupación aprox. (%): 9,23



Alicante



Reparto con bicicleta eléctrica en Alicante

La ciudad de Alicante ha sido seleccionada para la implementación del reparto urbano de mensajes y paquetería con bicicleta eléctrica. Desde hoy, cuatro trabajadores de SEUR trabajan con estos vehículos que les permiten desplazarse con la ayuda de un motor eléctrico hasta los 30 km por hora sin contaminar. Sonia Castedo ha agradeció a SEUR la elección de Alicante para el desarrollo del proyecto.